



### **OPÉRATION « SOLIDARITE ANTILLES » RÉUSSIE**

**Un mouvement de solidarité exceptionnel des Banques Alimentaires et de leurs partenaires industriels et logistiques pour l'aide alimentaire d'urgence aux victimes des ouragans IRMA et MARIA**

**Paris, le 06/10/2017 – Suite à l'appel lancé le 8 septembre par la Fédération Française des Banques Alimentaires, ses partenaires de la filière agro-alimentaire et de nouveaux partenaires logistiques ont immédiatement répondu en donnant spontanément des denrées alimentaires, en complément des dons des Banques Alimentaires de métropole. Ces dons de denrées sont acheminés vers la Banque Alimentaire de Guadeloupe, coordinatrice de l'aide alimentaire d'urgence aux victimes des ouragans IRMA et MARIA.**

#### **Un soutien sans précédent des partenaires de l'industrie agro-alimentaire**

L'ampleur des dégâts dans ces îles a ému de nombreux industriels qui ont souhaité spontanément s'associer à l'élan de générosité engagé par les Banques Alimentaires. Ce soutien s'est traduit en denrées de première nécessité : farine, huile, sucre, produits bébé, conserves de légumes et de poissons et plats cuisinés.

Cargill, Teréos, Agro-mousquetaires, Pomona Passion Froid, Episaveurs, Nespresso, Materne, le groupe Danone et sa filiale Blédina ou encore les établissements Soufflet, Dhumeaux du groupe Ovimpex, SILL, Raynal et Roquelaure se sont rapprochés de la Fédération Française des Banques Alimentaires pour soutenir cette grande action solidaire.

Les Banques Alimentaires de métropole ont également puisé dans leurs stocks pour venir rapidement en aide à la Banque Alimentaire de Guadeloupe et mettre à disposition des produits secs.

#### **Une mobilisation exceptionnelle du secteur logistique**

*« Notre appel à solidarité du 8 septembre dernier pour acheminer les denrées sur les sites d'embarquement puis jusqu'aux Antilles a remporté une véritable adhésion auprès des partenaires industriels mais également des partenaires logistiques. Ce soutien a mis en évidence une solidarité exceptionnelle du secteur du transport face à la situation d'urgence des Antilles. », a déclaré Jacques Baillet, Président de la Fédération Française des Banques Alimentaires.*

De nombreux transporteurs et transitaires ont largement contribué à ce succès tant sur les routes que sur les mers. **Après un premier soutien de la compagnie GEEST, les autres entreprises maritimes du secteur** telles que Shipping Agency, CMA-CGM, Bolloré Logistics, Maersk, Fruidor, UGPAN ont mis gracieusement des containers de 40 pieds et leurs moyens d'emportage, de traction et de douane ainsi que le transport maritime pour acheminer les denrées jusqu'en Guadeloupe.

En métropole, **des entreprises du secteur routier** ont assuré les opérations de transport à titre gracieux en un temps record pour rapprocher les marchandises des ports. De nombreux acteurs comme la bourse de fret B2PWEB avec l'aide de Fretlink, les transports Leveque, Ziegler et les transporteurs adhérents au groupement Flo se sont fortement mobilisés notamment par l'action des transports Leloup.

#### **Des produits immédiatement redistribués**

Cette organisation a ainsi permis en quelques jours d'apporter une réponse aux besoins et démontré son efficacité : les premières palettes sont déjà arrivées et d'ici quelques semaines, **15 containers auront été acheminés vers les populations sinistrées soit près de 400 tonnes** de denrées

Les containers qui arrivent à Pointe à Pitre sont immédiatement pris en charge par la Banque Alimentaire de Guadeloupe qui travaille en étroite collaboration avec le « **Centre Opérationnel Départemental** » en coordination avec la préfecture et la collectivité. Les denrées sont ensuite transférées jusqu'à Saint Martin, Saint Barthélémy, les Saintes, Marie Galante, La Désirade et l'île de la Dominique. La distribution des produits est réalisée en coordination avec la préfecture de la région Guadeloupe.

### Les Banques Alimentaires en bref

Créées en 1984, les Banques Alimentaires luttent depuis plus de 30 ans contre la précarité et le gaspillage alimentaires. 1<sup>er</sup> réseau national de l'aide alimentaire, 79 Banques Alimentaires et 23 antennes collectent chaque année sur tout le territoire près de 105 000 tonnes de denrées alimentaires auprès de la grande distribution, de l'industrie agroalimentaire et des agriculteurs pour les distribuer à un réseau de 5300 associations et Ccas partenaires (Centre Communaux d'Action Sociale) et grâce à l'engagement quotidien de plus de 6000 bénévoles répartis sur tout le territoire. Grâce aux Banques Alimentaires, ce sont chaque année 210 millions de repas distribués à 2 millions de personnes en situation de précarité.

**Suivez-nous** sur Facebook/banquesalimentaires, Twitter/@banquesalim, [www.banquealimentaire.org](http://www.banquealimentaire.org)

### **Contacts Presse**

Service Communication, Fédération française des Banques Alimentaires : 01 49 08 04 84

Audrey PERARDEL - [audrey.perardel@banquealimentaire.org](mailto:audrey.perardel@banquealimentaire.org)

### **Contacts logistique et approvisionnements**

Service Ressources Alimentaires, Fédération française des Banques Alimentaires

Zohra Hadjaz - [zohra.hadjaz@banquealimentaire.org](mailto:zohra.hadjaz@banquealimentaire.org) - 01 49 08 04 78

Daniel Wislez - [daniel.wislez@banquealimentaire.org](mailto:daniel.wislez@banquealimentaire.org) - 01 49 08 04 86